
Compte rendu du troisième conseil d’école
(28/06/2021)

Le 3eme conseil d’école a eu lieu le lundi 28 juin, à 18h30, en présence
de :
- Mme DESAIGNES Romane, directrice
- Mmes BABIN Laëtitia et GUIN-GILBERT Séverine (enseignantes)
-  Mmes GRELLIER Christelle  et  BLOT Karine (représentantes de parents
d’élèves)
- M. le Maire
-  Mme DAGNIAUX Christine,  conseillère  municipale  chargée  des  affaires
scolaires
-  Élèves  délégués :  THIOLLET Nathanaël  (Cycle  I),  LAURENTIN  Gabriel
(classe  de  CP-CE1-CE2),  GUYONNEAU  Ethan  et  SIGOGNEAU  Esther
(classe de CE2-CM1-CM2)

Excusés :
Mme  RIVALLEAU Sophie (représentante de parents d’élèves)
GUICHARD-RIVALLEAU Xaveline (déléguée classe CP-CE1-CE2)
DECOURT Lina (déléguée maternelle)

Ordre du jour :

- Intervention des délégués
- PPMS et exercice incendie
- Sorties et projets de l’année
- Effectifs prévisionnels 2021-2022
- Organisation pédagogique + projet
- Travaux et équipements

Interventions des délégués :
1- Classe de cycle 1 :  Merci pour le bac à eau (installation pour le jardin),
Comment se déroule le réapprovisionnement ?
Mairie :  mission  donnée  aux  cantonniers.  Comment  est  prévu  l’entretient
pour l’été ?
École : Nous espérons cueillir les quelques légumes avant l’été. Merci pour
les plantes aromatiques fournies par la mairie. On a arraché des feuilles de
menthe pour en faire du sirop.

2- Classe CP-CE1-CE2 : Nous aimerions avoir un autre ballon de basket car
celui que nous avons est en mousse.



Mairie : Oui nous aimerions prendre le temps pour choisir un matériel adapté
pour l’école avec du matériel qui dure.
École : Merci pour la nouvelle trottinette. Merci à Valérie de bien s’occuper
de la cantine. Merci à M. le maire d’avoir prêté la salle des fêtes pour la fête
d’école et pour les livres offerts à tous les élèves.

3- Classe CE2-CM1-CM2 : Nous avions la même remarque pour les buts de
foot, mais le sujet a été abordé précédemment (choix du matériel adéquate et
de qualité).
Mairie : on veut prendre le temps de choisir + projet d’un city stade à côté de
l’école.
École : Peut-être qu’on pourrait avoir des verres plus grand à la cantine.
Mairie :  Nous  pourrions  aborder  le  sujet  à  la  rentrée  prochaine  en
interrogeant les élèves.
Élève : Nous aimerions un fond musical quand on ne peut pas sortir dehors
sur les temps de garderie.
Mairie : oui pourquoi pas, avec un appareil qui lit les CD ou les clefs USB. 
Élèves : On a fait un point sur l’année, les élèves sont contents du résultat de
la fête d’école et remercie la mairie pour les livres offerts. 

PPMS et exercice incendie :
PPMS risques majeurs effectué le 30 avril, nous avons pu utiliser la radio
que la mairie a financé. Très bon fonctionnement.
PPMS  intrusion du  7  juin  en  présence  de  Mme  GRELLIER  et  Mme
PETITEAU  (mamans  d’élèves)  afin  d’observer  le  temps  de  réaction  et
l’efficacité du protocole.
Leurs observations étaient les suivantes : bonne réactivité, on peut percevoir
du  bruit  de  mobilier  surtout,  le  signal  reste  risqué  pour  l’enseignant  en
charge, une fenêtre ouverte dans les toilettes, portes du réfectoire ouvertes
(personne dans les salles) + pas de protection visuel dans le hall (il serait
intéressant d’installer des rideaux comme ceux dans la classe des cycles 2,
dans le cas ou la surveillance des deux groupes du rez-de-chaussée soit
demandée à un adulte seul), fermeture verrou pour la porte entre la classe
des grands et la salle informatique et les deux classes d’en bas, cela est
nécessaire car pour le moment on bloque avec du mobilier mais peu fiable.
Merci pour le volet roulant dans le dortoir car cela permet de bien occulter et
d’utiliser le dortoir comme lieu de cachette.
L’année prochaine il serait intéressant de faire un exercice au dépourvu avec
des représentants de mairie pour observer. 
Il reste un exercice incendie à effectuer.

Sorties et projets de l’année :
La préparation du permis piéton a été réalisée avec succès.
Le cycle piscine des CP-CE1-CE2 n’a pas pu se faire car les parents formés
n’étaient  pas disponibles.  Cette  situation met  en lumière le  fait  que nous



avons  trop  peu  de  parents  formés.  Il  est  nécessaire  que  des  parents
s’inscrivent l’an prochain pour la formation. Il ne s’agit que de cycles piscine
de 4 jours en moyenne, donc plus nous aurons de parents formés plus nous
pourrons tourner et ne pas mobiliser toujours les mêmes.
Le projet théâtre de cette année en partenariat avec la compagnie Le Bruit
de l’Herbe qui pousse s’est achevé vendredi dernier avec la représentation
des spectacles des 3 classes. Nous avons été très heureuses de pouvoir
mener  à terme ce projet  avec notre intervenante.  Nous espérons que les
familles ont pris plaisir durant les représentations. 
Demain  matin  et  jeudi  matin s’effectueront  les  sorties  des  trois  classes
divisées  en  2  groupes  sur  le  site  gallo-romain  de  Sanxay.  Cette  sortie
permettra de clôturer la projet autour de l’Antiquité et de la mythologie.
Nous comptons également organiser  une matinée sportive lundi 5 juillet
avec la  participation des 3  classes (séparée)  et  nous terminerons par  un
pique-nique au jardin public. 

Effectifs prévisionnels 2021-2022 :

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

Nombre
d’élève

0 6 12 4 8 12 4 6 5 57

→ Maternelle : 22 élèves (4 inscrits en PS + 2 en prévisions)
→ CP-CE1 : 20 élèves (1 nouvel élève en CP)
→ CE2-CM1-CM2 : 15 élèves (1 départ) (+1 départ MAJ post-conseil)

Organisation pédagogique + projet :
Répartition des classes différentes en élémentaires.
Séverine GUIN-GILBERT garde les maternelles
Laetitia BABIN les CP-CE1
Départ de Romane DESAIGNES, le ou la remplaçant(e) aura les CE2-CM1-
CM2
Projet  autour  de la  Bande Dessinée :  travail  avec des auteurs  de BD en
partenariat avec la médiathèque d’Airvault + projet autour du festival de la BD
d’Angoulême.

Travaux et équipements :
Nous  souhaitions  remercier  la  mairie  et  la  communauté  de  commune
d’Airvault pour le financement et l’installation des trois nouveaux ordinateurs
portables ainsi que l’équipement audio.
→ Projet de financement accepté à la 2eme vague.
Ces nouveaux équipements permettent une nouvelle façon de travailler  et
cela est très apprécié par le personnel enseignant ainsi que les élèves.
Merci pour le volet roulant dans le dortoir. 



Sonnette ne fonctionne pas toujours, il arrive que des parents passent par
dessus le portail.
Volets de la classe de Laetitia descendent avec des rythmes différents,  à
revoir ?

Ce qu’il reste à faire :
- Recoller les bandes antidérapantes des marches menant au couloir de la
salle informatique
- Installation du câble Ethernet (selon besoin) + boîtier WIFI pour la classe de
Laëtitia (voir projet financement numérique).
- Chemin entre la place des Tilleuls et la porte de classe des maternelles.
-  Bac  à  sable  à  entretenir  durant  l’été  (remettre  le  sable  dans  le  bac
notamment).


